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Aos (04) quatro dias do mês de maio do ano de 2023, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, 
presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; Alan 
Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Dr. Valmir, Davi 
Davino, Eduardo Canuto, Fábio Rogerio, Francisco Holanda, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Leonardo Dias,  Luciano 
Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, 
Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa e Teca Nelma. Colocada 
em discussão a Ata da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores 
vereadores, para discutir vereador Joãozinho, fala da falha no sistema que não 
disponibilizou a ata eletronicamente, em tempo que solicita que o Presidente 
da Casa solicite ao setor competente para que a ata hora citada seja 
disponibilizada, sendo deferido pelo Presidente. Passando para o Grande 
Expediente, como primeiro orador vereador Eduardo Canuto diz que o tema 
que irá tratar nesse momento comumente esse vereador não costuma se 
manifestar, porém como cidadão comum e pai de família registra hoje sua 
preocupação e indignação na esfera nacional, onde em sua opinião esse 
momento seria de convergência em nosso Pais, deixando de lado o ódio, como 
falaram essa nova gestão que o amor reinaria. Em tempo que registra qual o 
motivo da sua indignação, no que se refere a operação da Policia Federal, 
ressaltando que a mesma é de fato uma instituição preparada, de respeito e 
os policiais na citada operação só cumpriram seu papel e lamentavelmente 
pela primeira vez um Ex-Presidente da República teve sua casa invadida por 
policiais e pasme a ação não foi contra corrupção e sim para busca de cartão 
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de vacina, para saber se uma criança de 12 anos teria sido vacinada, onde a 
Polícia Federal todos nós sabemos tem outros problemas para mesma atuar. 
Aconselha que esse governo esqueça Bolsonaro, pois da forma como estão 
fazendo com essa perseguição ao mesmo se ele já é mito vai virar uma lenda. 
Diz que o Brasil precisa avançar. Em aparte vereador Siderlane Mendonça 
concorda plenamente com o orador e como policial militar iria se sentir 
envergonhado em ter que participar de uma operação para tirar uma foto de 
um cartão de vacina, ações da polícia é para prender bandido e não para obter 
informações de vacinação passa a ser um pouco demais para ficarmos 
calados, em tempo que se solidariza junto ao Presidente Jair Bolsonaro. Em 
aparte vereadora Gaby Ronalsa diz que também corrobora com o 
posicionamento do orador e como advogada, ver total indícios arbitrários na 
ação citada da Policia Federal. Em aparte vereador Joãozinho também 
corrobora com as falas anteriores registrando sua indignação. Retornando 
orador agradece a fala de todos os pares. Segundo orador vereador 
Leonardo Dias inicia sua fala com uma frase (eu avisei), onde o Brasil vai 
entrar no tempo das trevas na era PT, no âmbito econômico dentre outras. 
Parabeniza a coragem do vereador Eduardo Canuto e a vereadora Gaby 
Ronalsa que se manifestaram contra a ação da Policia Federal, mesmo 
estando em uma federação que dá sustentação ao Governo Lula. Fala 
entender a polícia federal, pois a quatro anos a mesma não teve como atuar 
por não ter motivos de corrupção, e agora a mesma tem que atuar pela 
motivação de um cartão de vacinação. Diz ter o maior respeito a Policia 
Federal, pois a mesma é uma instituição de respeito e estão apenas cumprindo 
ordem judicial, o STF vem tomando medidas que beiram ou já estão dentro da 
ilegalidade. Discorre que a esquerda sempre cria narrativas e durante o 
mandato do Presidente Bolsonaro o mesmo sempre foi acusado de não ter se 
vacinado e agora a narrativa é que ele se vacinou, não se admite um tamanho 
de uma operação policial para averiguar um cartão de vacinação. Lembra do 
governo Dilma e todos os dias ministros eram presos, não por cartão de 
vacinação e sim por roubo de milhões e esses estão soutos a justiça mandou 

Baixado Em: 11/05/2025



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
soltar mesmo tendo tido desvios de bilhões na época e todos os políticos 
envolvidos na Lava Jato, que completou nove anos desse acontecimento 
estão soltos e contra esses não há uma decisão judicial que seja prejudicial a 
liberdade dos mesmos. Novamente faz a indagação qual o crime do 
Presidente Bolsonaro, não ter se vacinado, bem já dizia Olavo de Carvalho 
que criticava Bolsonaro, que ele deveria prender quem cometeu crime, se não 
ele seria preso pelo crime que não cometeu e de fato está acontecendo. 
Parabeniza a Câmara dos Deputados Federais por derrubar a PL2630, mesmo 
o governo tendo liberado bilhões, onde essa PL é a maior ameaça contra a 
liberdade. Para concluir fala que até hoje não se comprova nenhum crime 
contra o Presidente Jair Messias Bolsonaro. Terceiro orador vereador Dr. 
Valmir parabeniza e agradece o Prefeito JHC pela notícia de indenização da 
área de Fernão Velho da Fábrica Carmem que vai se tornar um parque 
ambiental, bem como solicita que a prefeitura tenha um olhar junto aos 
moradores de Fernão Velho que não foram indenizados pela fábrica hora 
citada. Em seguida registra que amanhã o Prefeito vai assinar a ordem de 
serviço do Bairro de São Jorge, onde esse vereador vai estar presente nessa 
solenidade, sendo essas reivindicações desse vereador e outros 
parlamentares dessa Casa. Em seguida passa a tratar sobre os atos da Policia 
Federal, deixando claro que PT, junto a grande aliança nacional derrotamos 
nas urnas um Presidente que não respeita a população Brasileira. Fala que 
esse governo trabalha pela paz e jamais que perseguir adversário político e 
essa ação da Policia Federal hora citada não dependeu do Presidente Lula. 
Fala que o Bolsonaro sempre mentiu com relação a realidade da COVID 19 e 
muitos perderam suas vidas. Para concluir fala que o Presidente Lula quer 
governar com todos a exemplo da relação do mesmo com o governador de 
São Paulo. Questão de ordem vereador Eduardo Canuto diz que não falou 
em partido, muito menos do Presidente Lula que foi condenado em três 
estâncias. Apenas falei do absurdo que a casa de um ex-presidente ser 
invadida por ordem judicial pela motivação da investigação para averiguar 
cartão de vacina. No Prolongamento do Expediente. Não teve. Feita a 
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chamada para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador João Catunda, 
protocolos; 05030012/2023, 05030013/2023, 05030015/2023, 
05030016/2023, 05030018/2023, 05030020/2023, 05030021/2023, 
05030023/2023 e 05030024/2023 em discussão única; Indicações do 
vereador Fernando Holanda, protocolos; 05030045/2023, 05030047/2023 a 
05030051/2023 em discussão única, discutido pela vereadora Gaby Ronalsa; 
indicações da vereadora Gaby Ronalsa discutido pela autora, protocolos; 
05020050/2023 a 05020052/2023, 05030039/2023 a 05030041/2023, 
05030043/2023, 05030044/2023, 0503355/2023 em discussão única; 
Indicação do vereador Galba Netto, protocolo; 05030011/2023 em discussão 
única; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos; 05030017/2023, 
05030025/2023, 05030028/2023, 05030030/2023 em discussão única; Moção 
da vereadora Silvania Barbosa, protocolo; 05030053/2023 em discussão 
única; Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolos; 
08090010/2023, 05270005/2023, 09220008/2023 e 08110006/2023 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Cal Moreira, protocolo; 
06150005/0223 em segunda discussão. Expediente final, vereador Leonardo 
Dias diz que ouviu atentamente a fala do vereador Dr. Valmir, onde o mesmo 
não representa uma esquerda da Venezuela dentre outros, que são 
completamente diferentes junto aquele que vossa excelência descreveu 
dizendo o PT ser um partido do amor. Registra que a Presidente do PT ontem 
postou em sua rede social as 18 horas as seguintes informações; quebra do 
sigilo das mensagens do celular de Mauro braço direito de Bolsonaro, que 
mostra muita coisa além da fraude do cartão de vacinação, revela por exemplo 
que que os arredores do genocida discutiram prisão de Alexandre de Moraes, 
ataques as urnas eletrônicas e pasmem golpe de estado, essa informações 
foram as 18:29mm que ocorreu a operação da Policia Federal, se a Presidente 
do PT não tem informação privilegiada do que estava acontecendo e a mesma 
que disse o que estava acontecendo na Policia Federal e não nos parece que 
a mesma esteja desenformada e nos parece que ela tem informações 

Baixado Em: 11/05/2025



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
privilegiadas. Também diz ter ouvido atentamente o vereador Dr. Valmir falar 
do amor do seu partido, onde passa a registrar dados da esquerda no mundo 
que vossa excelência defende; 20 milhões de mortos na união Soviética, 65 
milhões de mortos na República Popular da China, 1 milhão de mortos no 
Vietnã, 2 milhões de mortos na Coreia do Norte, 2 milhões de mortos no 
Camboja, 1 milhão de mortos nos estados comunistas do Leste Europeu, 150 
mil mortos na América Latina, especialmente em Cuba, 1,7 milhões de mortos 
na África, 1,5 milhões de mortos no Afeganistão e mais 10 mil mortos 
resultantes dos movimentos Internacional Comunista em países comunistas 
enquanto tiveram fora do poder. Esses dados mostra uma realidade que não 
condiz cm uma esquerda de amor, a esquerda ela sempre dominou pela força, 
calando seus adversários. O Presidente Bolsonaro esteve no poder durante 4 
anos e jamais processou se quer os jornalistas que os chamavam de genocida 
e não tentou calar a oposição e todos atacavam ele, criticavam e nunca foi 
feita medida judicial contra ninguém, muito menos exterminar e quem tem 
tentado calar a oposição é o governo PT, a exemplo do Ministro da Justiça que 
passa o dia perseguindo as pessoas a exemplo das redes sociais em suas 
grandes plataformas e enquanto nos podermos vamos lutar contra, onde não 
vamos ser Cuba, nem Venezuela e vamos lutar pelo Brasil enquanto nos 
podermos. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 
ordinária e convocada outra para próxima terça feira em horário regimental. 
Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 
04 de maio de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de 
Redação de atas e debates. 
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